
住んでて良かった これからも住み続けたい まちづくりを  
議 

8月9日（水）中学・高校生との意見交換会を開催致しました。        
生徒の皆さんが普段考えている意見や要望を沢山お聞きしましたので、今後議会
としてしっかり受け止めて参ります。又、今回の意見交換会を通して生徒の皆さ
んが自分たちが暮らすマチに関心を持ち、郷土留萌の未来を考える機会になった
と思います。勉強や部活で忙しい中、ご参加頂きありがとうございました。  
今回のかわら版では、意見や要望の一部をご紹介させていただきます。 
 

高校統廃合において制服、年間
行事の継続などに不安に思うの
で両校の生徒で話し合う機会が
あってもよいのではないか 
 

小中高で上級生が下級
生を教えられる「学び
の場」があるといい。 
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遊べる場所が少ないの
で冬でも遊べる室内の
遊び場が必要。 
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魚をもっと都市部 
に売れるように 
したら良い。 

大型ショッピング
モールがほしい。 

もっとイベントや 
企画を外部に伝え
る方法の工夫が必
要。 

地域交流できる
場所が必要。 
幌糠小学校体育
館を使いたい。 

学校でお金が盗ま
れることがあった。 

 

スマホを授業中
使っていても 
注意されない。 

 

ぷるもを年間通じて使え
るようにしてほしい。公
共施設と商業施設が複合
したものがあればいい。 
 

 
 
公園にベンチを増やし子ど
もを連れたお母さんもくつ
ろげるようにしてほしい。 
 

スポーツセンターの 
設備を増やして 
ほしい。 
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